

**PENGARUH PROFITABILITAS, FINANCIAL LEVERAGE,
KEPEMILIKAN PUBLIK, DAN UKURAN PERUSAHAAN
TERHADAP PERATAAN LABA**

**DEVINA RAMADHANI
8335160893**



*Mencerdaskan &
Memartabatkan Bangsa*

**Skripsi ini Disusun Sebagai Salah Satu Persyaratan untuk Memperoleh Gelar
Sarjana Akuntansi pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta**

**PROGRAM STUDI S1 AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2022**

**THE EFFECT OF PROFITABILITY, FINANCIAL LEVERAGE,
PUBLIC OWNERSHIP, AND FIRM SIZE ON INCOME
SMOOTHING**

**DEVINA RAMADHANI
8335160893**



*Mencerdaskan &
Memartabatkan Bangsa*

**This thesis complied as one of the requirements for obtaining a bachelor's
degree of Accounting in Faculty of Economics Universitas Negeri Jakarta**

**STUDY PROGRAM OF S1 ACCOUNTING
FACULTY OF ECONOMICS
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2022**

ABSTRAK

Devina Ramadhani. Pengaruh Profitabilitas, *Financial Leverage*, Kepemilikan Publik, dan Ukuran Perusahaan Terhadap Perataan Laba. Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta, 2021.

Penelitian ini dilakukan untuk melihat adanya pengaruh dari profitabilitas, *financial leverage*, kepemilikan publik, dan ukuran perusahaan terhadap perataan laba. Data yang digunakan dalam penelitian ini merupakan data sekunder berupa laporan keuangan yang didapat melalui website Bursa Efek Indonesia (BEI). Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan sektor *property* dan *real estate* yang terdaftar di BEI tahun 2016 – 2019. Pemilihan sampel dalam penelitian ini menggunakan teknik *purposive sampling* dan menghasilkan 29 perusahaan sebagai sampel yang diteliti. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis statistik deskriptif dan analisis regresi logistik.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa profitabilitas berpengaruh negatif terhadap perataan laba. Ukuran perusahaan berpengaruh positif terhadap perataan laba. Sedangkan, *financial leverage* dan kepemilikan publik tidak berpengaruh terhadap perataan laba. Perataan laba dilakukan oleh pihak manajemen untuk menumbuhkan rasa kepercayaan pihak eksternal terhadap perusahaan. Namun, tindakan ini dapat merugikan pihak eksternal karena perusahaan tidak memperlihatkan kondisi perusahaan yang sebenarnya. Sehingga dengan dilakukannya penelitian ini, pihak eksternal perusahaan diharapkan dapat lebih kritis dalam mengevaluasi laporan keuangan dalam perusahaan

Kata Kunci: Perataan Laba, Profitabilitas, *Financial Leverage*, Kepemilikan Publik, Ukuran Perusahaan.

ABSTRACT

Devina Ramadhani. The Effect of Profitability, Financial Leverage, Public Ownership, and Firm Size on Income Smoothing, Faculty of Economics, Jakarta State University, 2021.

This research was conducted to find the effect of profitability, financial leverage, public ownership, and firm size on income smoothing. The data used in this research is secondary data in the form of financial reports obtained through the Indonesia Stock Exchange (IDX) website. The population of this research is the property and real estate listed on IDX in 2016 – 2019. The sample selection in this research used a purposive sampling technique and resulted in 29 companies as the sample of research. This Research use quantitative methods. The analytical technique used are descriptive statistical and logistic regression.

The result of this research indicate that probability has a negative effect on income smoothing. Firm size has positive effect on income smoothing. Meanwhile, financial leverage and public ownership has no effect on income smoothing. Income smoothing is carried out by the management to foster a sense of trust from external parties to the company. However, this action can be detrimental to external parties because the company does not show the actual condition of the company. So that by doing this research, the company's external parties are expected to be more critical in evaluating the company's financial statements

Keywords: Income Smoothing, Profitability, Financial Leverage, Public Ownership, Firm Size.


LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

Lembar Pengesahan Skripsi

No	Nama	Tanda Tangan	Tanggal
1	Dr. Etty Gurendrawati, M.Si, Ak NIP. 196803141992032002 (Ketua Penguji)		3/02/2022
2	Dr. I.G.K.A Ulupui, S.E., M.Si., Ak., CA NIP. 196612131993032003 (Penguji I)		31/01/22
3	Nuramalia Hasanahah, M.Ak NIP. 197706172008122001 (Penguji II)		04/02/2022
4	Ati Sumiati, MM NIP. 197906102008012028 (Pembimbing I)		10/02/2022
5	Dwi Handarini, S.Pd., M.Ak NIP. 198907312015042004 (Pembimbing II)		21/02/22

Nama : Devina Ramadhani
No. Registrasi : 8335160893
Program Studi : S1 Akuntansi
Tanggal Lulus : 19 Januari 2022

LEMBAR PERSETUJUAN PUBLIKASI



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
UPT PERPUSTAKAAN

Jalan Rawamangun Muka Jakarta 13220
Telepon/Faksimili: 021-4894221
Laman: lib.unj.ac.id

**LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI
KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS**

Sebagai sivitas akademika Universitas Negeri Jakarta, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Devina Ramadhani
NIM : 8335160893
Fakultas/Prodi : Ekonomi /SI Akuntansi
Alamat email : devinaramadhani@gmail.com

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah:

Skripsi Tesis Disertasi Lain-lain (.....)

yang berjudul :
Pengaruh Profitabilitas, Financial leverage, kepemilikan Publik, dan Ukuran Perusahaan Terhadap Perataan Laba


Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta berhak menyimpan, mengalihmediakan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (*database*), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain secara *fulltext* untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Jakarta, 25 Februari 2022

Penulis


METERAI TEMPEL
BESIDJAK738803494
Devina Ramadhani

PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan

1. Skripsi ini merupakan karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapat gelar akademik sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di perguruan tinggi lain.
2. Skripsi ini dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh, serta sanksi sesuai norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 24 Januari 2022

Yang Membuat Pernyataan



Devina Ramadhani

NIM: 8335160893

LEMBAR MOTTO DAN PERSEMBAHAN

“Tidak apa, semua akan baik-baik saja. Ada masa depan cerah untukmu. Tidak apa, semua akan baik-baik saja. Kami percaya dan tak meragukanmu”

(Lee Han Cheol)

Skripsi ini saya persembahkan untuk:

Diri saya sendiri, Kedua orang tua saya, kakak-kakak saya, dan keluarga besar yang tidak hentinya memberikan semangat dan doa agar saya bisa lulus. Serta tidak lupa teman-teman terdekat saya yang selalu mendukung dan menyemangati saya. Terima kasih juga kepada semua oppa-oppa korea yang saya kagumi karena telah memberikan inspirasi dan kebahagiaan. Semoga Tuhan senantiasa memberikan kelancaran dan karunianya.

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirahim segala puji bagi Allah yang telah memberikan nikmat serta karunianya sehingga peneliti diberi kelancaran dalam menyusun penelitian. Tidak lupa juga penulis panjatkan shalawat serta salam terhadap junjungan besar nabi Muhammad SAW. Penelitian ini disusun sebagai salah satu persyaratan untuk mendapatkan Gelar Sarjana Akuntansi pada Program Studi S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.

Dalam menyusun penelitian ini, penulis mengalami berbagai hambatan. Tetapi, berkat dukungan dan bimbingan dari segala pihak penulis ingin berterimakasih sebesar-besarnya kepada:

1. Orang Tua serta keluarga yang selalu memberikan dukungan dan semangat dalam menyusun proposal penelitian ini
2. Dr. Ari Saptono, S.E., M.pd, selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta
3. Dr. IGKA Ulupui SE, M.Si, AK, CA selaku Koordinator Program Studi S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta
4. Ati Sumiati, M.M., dan Dwi Handarini S.Pd., M.Ak. selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu untuk memberikan arahan, bantuan, dukungan, dan masukan kepada penulis
5. Seluruh dosen Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan ilmu kepada penulis

6. Dyah Pramesti dan Damar Sasongko yang juga memberikan dukungan secara emosional dan material
7. Faah, Sabrin, Fathin, Acis, Ais, Nissa, Ola, Zul, Ilham Rahmadi, Ilham Trex, Raihan, Putri, Fadilah, dan Fathur yang menemani peneliti melewati masa-masa akhir
8. Rekan-rekan S1 Akuntansi 2016, CAkun16, Elsha, Sonia, dan Mirna yang telah berjuang bersama-sama.

Penulis menyadari bahwa penelitian ini masih terdapat kesalahan dan kekurangan karena keterbatasan ilmu pengetahuan yang dimiliki. Untuk itu, penulis mengharapkan tanggapan dan masukan dari berbagai pihak yang membaca penelitian ini agar menjadi bahan perbaikan di kemudian hari.

Jakarta, Januari 2022

Penulis